

ツインシティ倉見地区 まちづくりニュース

このまちづくりニュースは新幹線新駅の誘致とツインシティのまちづくりの情報をお知らせするものです。

東海道新幹線新駅誘致地区周辺まちづくり連絡協議会の開催状況についてお知らせします

新型コロナウイルス感染拡大防止に努めながら取り組みを進めています。

○令和2年度 第2回役員会・幹事会は書面上での会議となりました

【議題】令和2年度事業報告及び決算報告（承認）

○令和3年度 第1回役員会が開催されました

令和3年4月26日（月）に倉見地域集会所で開催され、幹事会での審議事項について確認しました。なお、新型コロナウイルス感染状況に配慮し、前年度同様に幹事会は書面上での会議となりました。



意見交換（抜粋）

役員：新駅ができると線路は4線になるのか。そうなると分岐から分岐までどのくらいの長さか。

事務局：今のところ決まってはいませんが、小田原駅のような2面4線だとすると、分岐から分岐は約800mと想定しています。



○令和3年度 第1回幹事会は書面上の会議となりました

【議題】令和3年度事業計画及び予算（承認）

※昨年度に引き続き、幹事の皆さんのが一堂に会しての開催が難しい状況であり、役員会のご理解のもと、事務局（町倉見拠点づくり課）では各ブロックの幹事の方々に少人数単位でお集まりいただき、現況説明や意見交換などを行い、情報共有に努めていきます。

(仮称) ツインシティ橋、湘南台寒川線が県道認定されました

(都市計画道路 倉見大神線、宮山線)

藤沢市北部の湘南台（国道467号）から、さがみ縦貫道路の寒川北インター（エンジ）に接続する県道相模原茅ヶ崎を経由して、平塚市大神（国道129号）までを東西に結ぶ路線です。今後県で整備し、管理していく必要があることから、県道410号（湘南台大神）として令和3年3月30日認定されました。



JR東海から要望に対する回答がありました

神奈川県鉄道輸送力増強促進会議 令和2年度要望に対するJR東海の回答より

東海道新幹線への新駅の設置は、列車の到達時分の延伸やダイヤの構成に影響を与え、結果として多くのお客様の利便性を損ねることになります。したがいまして、現時点において、新駅の設置は極めて困難であります。

中央新幹線が開業し、東海道新幹線のダイヤ構成に余裕が生まれれば、新駅設置の余地が高まると考えておりますが、現在はまだ土木工事が本格化してきた段階です。新横浜・小田原間の新駅につきましては、中央新幹線が開通してから、その先の問題であり、新駅設置の可否について検討できる段階ではありません。現在は新駅設置可否について検討できる段階ではありませんが、新駅周辺のまちづくりの検討にあたり、助言等を求められれば協力していくこととします。

一方、駅の設置の可否については当然のことながら、ご利用いただけるお客様の需要見込み、それを裏付ける周辺地区における都市形成の状況などを十分検証したうえで判断することとなります。

平成30年度の要望に対する回答に「新駅周辺のまちづくりの検討にあたり、助言等を求められれば協力していくこととします。」というコメントが新たに加わったことを受け、町では令和元年12月に神奈川県とともにJR東海とまちづくりに係る技術的な打合せを行いました。2回目以降につきましても継続的な助言等が得られるよう、新駅実現まで努めてまいります。

引き続き、協議会の活動に対する皆さまのご理解、ご協力をお願いします。

【 まちづくりに関するご意見をお寄せ下さい 】

まちづくりに関するご質問・ご意見等がございましたら、お気軽に下記までご連絡下さい。
担当の職員がご自宅にお伺いするなどし、説明をさせていただきます。

〒253-0196 神奈川県高座郡寒川町宮山 165 番地
寒川町 拠点づくり部 倉見拠点づくり課

TEL : 0467-74-1111 (内線741) FAX : 0467-74-2833

ホームページ : <http://www.town.samukawa.kanagawa.jp>

※ホームページ上の「メールフォームによるお問い合わせ」から、メールでのお問い合わせも可能です。